



Monsieur Séverin Maxime Quenum
Ministre de la Justice et de la Législation
Cotonou, Bénin

Paris, le 19 décembre 2019

Monsieur le Ministre,

Je me permets de vous écrire à la suite des publications mises en ligne sur Facebook par le journaliste Ignace SOSSOU de Bénin Web TV, concernant l'intervention du Procureur de la République, Monsieur Mario METONOU, lors de l'atelier de lancement du projet Vérifox Afrique, ce 18 décembre 2019.

Ces phrases, tronquées et sorties de leur contexte, ne reflètent absolument pas la teneur des échanges que nous avons eus lors du débat. Au contraire, Monsieur le Procureur nous a fait l'honneur et l'amitié de participer franchement au jeu des questions/réponses et d'éclairer nombre des participants sur les textes de lois et les problématiques pointues qui en découlent.

Pour cela, CFI lui est extrêmement reconnaissante.

Nous sommes désolés qu'un journaliste peu scrupuleux ait profité de ce moment privilégié pour tenter de faire un buzz aux dépens de M. le Procureur.

CFI se distancie évidemment de ces publications sur Facebook et de ce type de pratiques qui manquent à toute déontologie et donnent un mauvais nom à la profession dans son ensemble.

Je tiens à vous informer par ailleurs, que ce journaliste et ce média ne font pas partie des bénéficiaires du projet Vérifox et, qu'à l'avenir, nous ne considérerons pas travailler avec lui.

Vous remerciant de l'intérêt que vous porterez à ce courrier, je vous prie de croire, Monsieur le Ministre, en l'expression de ma haute considération.



Pierre Jalladeau
Directeur Afrique CFI